

100 AMCHAM CHILE
Cámara Chilena Norteamericana de Comercio

LANZAMIENTO LIBRO

Tratado de Libre Comercio Chile y Estados Unidos: Reflejo de una relación que trasciende lo económico 15 años (2004 - 2019)

PRESENTAN

Andrés Allamand, Ministro de Relaciones Exteriores

Ricardo Lagos Escobar, Ex Presidente de la República

MODERADA Kathleen C. Barclay, Past President, AmCham Chile

PANEL Ricardo Ariztia, Presidente de la SNA

Selina Jackson, Senior VP de Global Government Relations and Public Policy, P&G

John Murphy, Senior Vice President for International Policy US Chamber of Commerce

martes 13 oct 2020

9:00 a 10:45 hrs

encuentro online

Webinaire "Accord de libre-échange entre le Chili et les États-Unis : le reflet d'une relation qui va au-delà de l'économie"

Le 13 octobre, 2020

À l'occasion du 15e anniversaire de l'entrée en vigueur de l'accord de libre-échange (ALE) entre le Chili et les États-Unis, AmCham Chile a publié un livre rassemblant tous les détails qui ont défini l'une des négociations les plus difficiles et les plus bénéfiques de la diplomatie commerciale du pays.

Sous le titre "Accord de libre-échange entre le Chili et les États-Unis : reflet d'une relation qui va au-delà de l'économie", la publication parvient à reconstituer l'histoire des négociations et de la signature de l'accord à travers les témoignages de ses acteurs, et résume les principaux résultats et avantages obtenus aux niveaux économique, politique et commercial par les deux pays.

"Ce livre est l'histoire d'une alliance improbable, mais fondamentalement celle de personnes extraordinaires et d'institutions essentielles qui ont tordu la main à toutes les prévisions. Et si nous devons définir une leçon laissée par ces quinze années d'existence, c'est l'importance du dialogue et de la collaboration afin de renforcer les points de convergence et de fixer un cap clair", a déclaré Sandra Guazzotti, présidente de l'AmCham Chili.

La cérémonie a eu lieu virtuellement et a comporté les présentations de l'ancien président Ricardo Lagos Escobar et du ministre chilien des affaires étrangères Andrés Allamand qui ont passé en revue cette étape historique ainsi que les nouveaux défis auxquels les deux pays seront confrontés à l'avenir en termes de relations bilatérales.

MundoChile, grâce à sa plate-forme digitale, a accueilli cet importante activité couronnée de succès, en intégrant la technologie qui permet à ses interprètes simultanés dans la combinaison de langues anglais et espagnole de traduire à distance un événement en direct, avec une excellente qualité sonore et le haut niveau de professionnalisme qui le caractérise.